

# 24Jam

## Izin Pamit dari Wakil Rakyat, Jumiwan Aguza Minta Restu Maju di Pilkada Bungo

Dia Wisda - [BUNGO.24JAM.CO.ID](https://BUNGO.24JAM.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 11:29



BUNGO - Jelang berakhirnya masa tugas sebagai wakil ketua DPRD Bungo periode 2019 - 2024 pada 30 Agustus 2024, Jumiwan Aguza, S.M., M.M izin pamit kepada seluruh masyarakat kabupaten Bungo yang sudah mendukungnya selama ini.

Pria yang akrab disapa dengan Jon Zaki ini menyebutkan perjuangannya sebagai wakil rakyat di DPRD Bungo sudah selesai. Namun ia sadar masih ada kekurangan selama ia mengemban amanah masyarakat selama lima tahun ini.

"Saya mohon izin pamit sebagai wakil rakyat. Namun saya juga minta doa restu untuk melanjutkan perjuangan dan pembangunan Kabupaten Bungo ini dengan maju sebagai Bupati Bungo," ujar Jumiwan Aguza, Kamis (29/8/2024).

Jumiwan Aguza mengatakan, jika nantinya ia terpilih menjadi Bupati Bungo, maka ia akan berusaha dengan maksimal memberikan yang terbaik untuk masyarakat Kabupaten Bungo.

"Sebagai wakil rakyat saya tentunya memiliki keterbatasan untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat. Semoga saja jika nanti terpilih sebagai Bupati Bungo, saya akan bisa berbuat lebih banyak untuk masyarakat," ujarnya.

Jumiwan Aguza menjelaskan, ia sudah memantapkan diri untuk bertarung di Pilkada Bungo pada 27 November mendatang. Ia maju bersama Maidani yang merupakan salah satu putra terbaik dari Batang Bungo.

"Saya mohon doa restu dan dukungannya dari seluruh masyarakat Kabupaten Bungo. Jika terpilih nanti, kita akan menjadikan Bungo SMART," ujarnya.

Pada kesempatan ini Jumiwan Aguza juga tak lupa mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh rekan sejawat di DPRD Bungo periode 2019 - 2024 yang sudah bekerja maksimal dalam menjalankan tugas sebagai anggota legislatif.

"Terimakasih atas kerjasamanya selama ini kepada rekan sejawat DPRD Bungo periode 2019 - 2024. Selamat menjalankan tugas juga saya sampaikan kepada anggota DPRD terpilih terpilih 2024 - 2029," ucapnya.

Kemudian Jumiwan Aguza juga menyampaikan permohonan maafnya kepada masyarakat kabupaten Bungo serta Pemerintah Kabupaten Bungo beserta Organisasi Perangkat Daerah (OPD) atas segala kekurangan kekhilafan selama menjabat.

"Terimakasih juga saya ucapkan kepada Pemerintah Kabupaten Bungo khususnya Bupati dan wakil Bupati Bungo serta kepala OPD, Camat dan Lurah yang seringkali mendengar nyinyiran kami untuk kebaikan masyarakat," ucapnya.

Tak hanya itu, Jumiwan Aguza juga mengucapkan terimakasih kepada Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) atas kerjasamanya yang baik selama ini.

"Terimakasih saya ucapkan kepada Kapolres Bungo, Dandim 0416/Bute, Kepala Kejaksaan, Ketua Pengadilan Negeri Bungo, Ketua Pengadilan Agama dan Kakan Kemenag Bungo," ujarnya lagi.

Tak lupa juga Jumiwan Aguza mengucapkan terimakasih kepada Ketua Lembaga Adat Melayu (LAM) Ketua Baznas, ketua Nahdatul Uama, dan ketua Muhammadiyah serta pimpinan perguruan tinggi.

"Terimakasih juga kepada seluruh Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) dan

rekan media yang selama ini sudah menjalankan tugasnya melakukan kontrol terhadap kami di legislatif," tutupnya.(mc)